



*Date de dépôt : 22 avril 2025*

## **Pétition**

### **Urgence : Genève doit agir pour Gaza et la Cisjordanie**

Genève, ville de paix et de droits humains, doit se mobiliser face à la crise humanitaire à Gaza et en Cisjordanie.

La situation humanitaire à Gaza et en Cisjordanie se détériore rapidement, avec la suspension des livraisons humanitaires et l'isolement des populations civiles. Genève, en tant que ville symbolique de la diplomatie internationale, doit agir avec urgence pour soutenir les populations vulnérables et promouvoir la paix. Le silence ou l'inaction serait un manquement aux principes qui fondent notre ville.

Nos demandes :

Nous demandons aux autorités genevoises de :

1. Activer un fonds de soutien d'urgence municipal et cantonal pour financer immédiatement l'aide humanitaire à Gaza et en Cisjordanie (UNRWA, MSF, etc.) en matière de soins, nourriture et abris.
2. Renforcer Genève comme pivot humanitaire en facilitant la coordination entre ONG, institutions internationales et acteurs locaux pour une réponse plus rapide et efficace.
3. Adopter une résolution forte au niveau municipal et cantonal pour réaffirmer l'engagement de Genève envers le droit international et exiger une action diplomatique renforcée de la Confédération.
4. Soutenir financièrement les associations locales et mettre les infrastructures de la ville à disposition pour sensibiliser et mobiliser la société civile en faveur des droits humains.
5. Garantir la liberté d'expression et de manifester, en protégeant les mobilisations pro-palestiniennes contre toute discrimination ou restriction injustifiée.

Appel à l'action immédiate :

Nous appelons la ville de Genève à prendre des mesures immédiates pour :

- Appuyer un cessez-le-feu permanent.
- Soutenir une levée des obstacles à l'aide humanitaire.
- Exiger un engagement concret des autorités pour garantir un accès humanitaire durable et sécurisé à Gaza et en Cisjordanie.

Rejoignez-nous pour exiger une action urgente et responsable de Genève. Signez cette pétition et soutenez une Genève solidaire qui œuvre pour la justice, la paix, et le respect du droit international.

### **Pourquoi faut-il agir maintenant ?**

La situation à Gaza et en Cisjordanie s'aggrave chaque jour, avec des centaines de milliers de civils, dont des enfants, dans une situation de survie extrême. L'ONU, l'Unicef et d'autres organisations alertent sur les conséquences dramatiques si l'aide humanitaire n'est pas rétablie rapidement. Genève doit jouer un rôle actif pour soutenir Gaza et la Cisjordanie, à la hauteur de son engagement historique pour les droits humains et la paix.

*N.B. 1 Signature<sup>1</sup>*

Collectif Change for Palestine

M<sup>me</sup> Ataa Dabour

p.a. M. Tarek Dabour

9, rue du Vieux-Moulin

1213 Onex

---

<sup>1</sup> Pour information, la pétition est en outre munie de 10 371 signatures électroniques.